

Stadt Schlieben

**Protokoll der Sitzung des Ausschusses für Kultur, Bildung, Sport und Soziales am Montag, dem 17.12.2012 in der Gaststätte „Ratskeller“ in der Stadt Schlieben**

Beginn: 18:30 Uhr

Ende: 20:00 Uhr

Anwesend: Ausschussvorsitzende Frau Lange  
Ausschussmitglieder:  
Frau Forberger, Frau Frank, Frau Riediger, Frau Unger  
Herr Dannhauer Herr Katzschke

Amt: Frau Kohl

Protokollant: Frau Kohl

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Protokollkontrolle vom 17.10.2012
3. Auswertung Weihnachtsmarkt
4. Sonstiges und Verschiedenes

**TOP 1**

Die Ausschussvorsitzende, Frau Lange, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.

**TOP 2**

Das Protokoll vom 21.11.2012 wird einstimmig bestätigt.

**TOP 3**

Frau Lange schätzt den diesjährigen Weihnachtsmarkt als sehr gelungen ein. Es gab sowohl von den Händlern als auch von Gästen positive Resonanzen. Besonders gefallen hat den Besuchern, dass die Verkaufsstände in einem kleinen Rahmen gestellt waren und dadurch eine gemütliche Atmosphäre vorhanden war. Die Anzahl der Verkaufsstände war gut Die Kinder waren von den Ziegen der Familie Lüderitz begeistert.

Frau Riediger vertrat die Ansicht, dass es zu wenig Programmpunkte gab. Frau Lange gab zu bedenken, dass auf Grund der Sanierungsarbeiten in der Schliebener Kirche das Chorsingen nicht stattfand und in Folge dessen auch das anschließende „Singen unter dem Weihnachtsbaum“ ausfiel.

Der Wichtelmarsch war, nach Meinung von Frau Riediger, schlecht organisiert. Es fehlte die Musik. Frau Lange argumentierte, dass sich die Kindertagesstätte „Fröhliche Kellergeister“ mit der Trommlergruppe der FFW Schlieben darüber verständigen wollte.

Der Erlös der Tombola am Sonntag wurde dem Seniorenheim in Schlieben gespendet. Die Bewohner und Mitarbeiter waren darüber sehr erfreut, da die defekte Stereoanlage nun ersetzt werden kann.

Planung Weihnachtsmarkt 2013

Insgesamt sollte darauf geachtet werden, dass vorweihnachtliche Veranstaltungen kompakter gehalten werden. Es könnten die Seniorenweihnachtsfeier am Samstag und das Adventssingen des Schliebener Frauenchores am Sonntag im Schafstall das Drandorfhofes stattfinden.

Es wäre auch von Vorteil, wenn die Kirche wieder für Veranstaltungen genutzt werden könnte. Voraussetzung dafür ist das Ende der Sanierungsarbeiten.

Auf dem Plakat sollten die Auftritte des Weihnachtsmanns am Samstag und Sonntag erwähnt sein.

#### **TOP 4**

##### Frauentagsfeier 2013

Nach wie vor sind sich alle Anwesenden darüber einig, dass es auch im Jahr 2013 wieder eine Frauentagsfeier geben soll. Frau Lange erläutert, dass man mit Fixkosten in Höhe von mindestens 400,00 € für die Musik und die GEMA-Gebühren kalkulieren muss. Zusätzlich entstehen noch mal Kosten für ein Programm von ca. 150,00 €. Für diese Veranstaltung stehen keine Mittel im Haushalt bereit, sie muss sich selbst tragen.

Es wird ausführlich darüber diskutiert, ob auch für Frauen Eintritt verlangt werden sollte. In den Vorjahren mussten nur Männer Eintritt bezahlen. Die Mitglieder des Kulturausschusses sind sich abschließend darüber einig, dass sowohl Männer als auch Frauen Eintritt bezahlen müssen, um die Frauentagsfeier finanzieren zu können.

Als Programm könnten z. B. Herr Wegner und Herr Straach aus Herzberg mit Sketchen von Loriot oder die Tanzmäuse aus Falkenberg auftreten. Es ist zu klären, ob jeweils der Termin noch frei ist und die Höhe des Honorars.

Abschließend schätzt Frau Lange ein, dass es insgesamt ein gutes Jahr im kulturellen Bereich war und dankt den Mitgliedern des Kulturausschusses für die geleistete Arbeit.

F. d. R. d. A.

K. Lange  
Ausschussvorsitzende